



miércoles 30 de mayo de 2018

El Ayuntamiento de Antequera conmemorará el Día Mundial del Medio Ambiente con diversas actividades de sensibilización para escolares y colectivos vecinales

El teniente de alcalde delegado de Anejos, Agricultura, Desarrollo Rural y Medio Ambiente, Juan Álvarez, informa de la conmemoración en nuestra ciudad del Día Mundial del Medio Ambiente a través del desarrollo de un amplio programa de actividades divulgativas a desarrollar durante el martes 5 y el miércoles 6 de junio.

Descargar imagen

ANTEQUERA
celebra el Día Mundial del Medio Ambiente
5 de junio

DÍA 5 DE JUNIO
10:00-12:00 horas. Charla y Taller sobre la importancia de la abeja en el Medio Ambiente, dirigido a alumnos de 1º y 2º de Educación Primaria colegio Ntra. Sra. del Carmen. Colabora Asoc. Malagueña de Apicultores.
19:30 horas. Charla sobre consumo responsable del agua. Sede Asoc. Vecinos Andalucía Zona Centro.

DÍA 6 DE JUNIO
9:30-11:00 horas. Charla y Taller sobre la importancia de la abeja en el Medio Ambiente, dirigido a alumnos de 5º de Educación Primaria colegio Infante Don Fernando. Colabora Asoc. Malagueña de Apicultores.
10:00-13:00 horas. Sensibilización a los alumnos sobre importancia de la reducción de materiales plásticos. Acercar método Braille a los más jóvenes, dirigido a alumnos de Educación Secundaria Obligatoria del colegio San Francisco Javier "La Salle-Virlecha". Colabora Asoc. Madre Coraje.

Ayuntamiento de Antequera ANTEQUERA ANTEQUERA 2018 AGUAS del TORCAL S.A. MADRE CORAJE museo Miel

El objetivo de las mismas será la sensibilización en torno al Medio Ambiente tratando temas como la importancia de las abejas, el consumo responsable de agua o la reducción de plásticos.

Dicho programa comenzará el martes 5 entre las 10:00 y las 12:00 horas con el desarrollo de una charla-taller de la Asociación Malagueña de Apicultura sobre la importancia de la abeja en el Medio Ambiente dirigido a alumnos de Educación Primaria del Colegio Nuestra Señora del Carmen. Por la tarde, a las 19:30 horas, tendrá lugar una charla sobre consumo responsable del agua en la sede de la Asociación de Vecinos Andalucía Zona Centro ubicada en carrera de Madre Carmen.

El miércoles 6 de junio, por su parte, nueva charla de la Asociación Malagueña de Apicultores sobre la importancia de la abeja en el Medio Ambiente, dirigido en esta ocasión a alumnos del Colegio Infante Don Fernando (entre las 09:30 y las 11:00 horas); entre las 10:00 y las 13:00 horas, por su parte, tendrá lugar una actividad de sensibilización sobre importancia de la reducción de materiales

plásticos, así como de acercar el método Braille a los más jóvenes, dirigido a alumnos de ESO del Colegio San Francisco Javier La Salle Virlecha, a cargo de la Asociación Madre Coraje.

